

鹿屋シルバー人材センターが 市内8か所で奉仕作業



10月9日から15日にかけて、市シルバー人材センターが輝北上場公園、串良平和公園、吾平山上陵、霧島ヶ丘公園など市内8か所で、奉仕作業を行いました。これは、「シルバーの日」の普及啓発の一環として毎年行っているもので、作業には会員や事務局職員など約450人が参加。約2時間かけて除草や刈払いなどの清掃作業を行いました。

鹿屋 在宅高齢者宅を ボランティア清掃



10月14日、協同組合鹿屋建友会が市内の高齢者宅でボランティア活動を行いました。これは、在宅の高齢者に快適な環境で生活してもらおうと行われたもの。当日は、同会青年部22人が2か所に分かれて、チェーンソーや草刈り機などを用いて、庭の木の剪定や伐採などを行い、高齢者は、同会青年部員の熱心な姿に、心から感謝していました。

吾平町に防犯灯 10灯 を寄贈



9月27日、吾平総合支所玄関前で、防犯灯の贈呈式が行われ、吾平町に防犯灯10灯が寄贈されました。これは、毎年、街灯のボランティア清掃作業を行っている鹿屋肝属電気設備協同組合（山形広之進理事長）が、少しでも町内の道を明るく安全な歩行ができるようにと寄贈したもので、贈呈式のあと、防犯灯の取付工事が行われました。

鹿屋 かのやばら園に新メニュー！！



かのやばら園内のレストラン「ローズダイナー」に鹿屋のオリジナルのばら「プリンセスかのや」の花びらが入れられた「薔薇カレー」が登場しました。薔薇カレーには、煮詰めてジャム状にした花びらが、一皿につき4、5枚分入れられており、色はピンク色。子どもから大人まで幅広く楽しんでいただけるように、まろやかな味に仕上げられています。米は高隈産で、黒豚も地元産を使用するなど、食材も地元産にこだわっており、価格はばらが入った紅茶とサラダのセットで1,000円です。ぜひ、お試しください。

串良 旧海軍航空隊串良基地 出撃戦没者追悼式



10月15日、全国各地から遺族や生存者、各種団体代表者など約250人が参列し、「旧海軍航空隊串良基地出撃戦没者追悼式」が、串良平和公園慰霊塔前広場で行われました。式典では、参列者全員での国歌斉唱や海上自衛隊鹿屋航空基地所属のヘリコプター等による追悼飛行のあと、特別攻撃作戦などで戦死した570人の御霊に黙祷し、その後、山下栄市長が「尊い命を捧げた皆様のめい福を祈るとともに、恒久平和の確立を誓います」とあいさつ。参列者の献花に続いて、「同期の桜」を合唱し、出席者全員で戦没者のめい福を祈りました。

鹿屋スポーツ少年団員が 飲酒運転防止を呼びかけ



10月13日、野里運動公園前の国道269号で「飲酒運転根絶キャンペーン」が行われました。当日は、サッカースポーツクラブ少年団員が、チームとレフェリーのユニホームを着用してキャンペーンに参加。少年団員は、通行する車のドライバーに「飲酒運転に、レッドカード！！」のチラシ等を配布して、飲酒運転防止を呼びかけました。

交通安全キャンペーンで 安全運転を呼びかける



9月24日、鹿屋市交通安全協会花岡支部の女性部「すみれ会」が、市道白水近在線の古江バイパス入口交差点で、「交通安全キャンペーン」を実施しました。これは、秋の交通安全運動の一環として行われたもの。同会のメンバーは、「これからも安全運転をお願いします！」と書かれた地元産の落花生をドライバーに配り、交通安全を訴えました。

輝 不審者対応安全教室 を開催



10月7日、百引小学校で「不審者対応安全教室」が開催されました。当日は、全児童79人が参加。講師の市来良史さんが手作りで製作したロボット「いかのっち」が登場し、全員で不審者への対応方法などを学びました。子どもたちは、「いかのっち」の動きを楽しみながら、講師の話に真剣に耳を傾けていました。

鹿屋 40年ぶりに 諏訪神社の社殿を修復



池園町にある諏訪神社の社殿が40年ぶりに改修され、10月19日に落成式が行われました。この神社は、長野県の諏訪大社から勧請されたと言われていいます。今回、長年の風雨等により傷んでいた社殿を修復しようと池園町と飯隈町の両町内会が企画し、住民から寄付を募って費用を集めました。落成式には多くの住民が出席し、全員で完成を喜びました。

鹿屋 酔芙蓉の花が咲きました



10月13日、札元2丁目の上村さん宅で、酔芙蓉が開花しました。この花は、朝に白い花を咲かせますが、夕方から夜にかけてだんだん赤くなり、翌朝にはしばみまです。これを人の顔がお酒に酔ってだんだん赤くなることにたとえて、酔芙蓉と名付けられました。上村さん宅の酔芙蓉は高さが4.2mもあるのが特徴で、美しい花をたくさん咲かせていました。

鹿屋 秋の月下美人 が咲きました



10月12日、西祇川町の末吉さん宅で、月下美人が開花しました。月下美人は、夜に花を咲かせ、一晩しか花を咲かせないことで有名な花で、花がとても大きく純白色なのが特徴です。この日は、夕方から蕾が膨らみ始め、暗くなるにつれてだんだんと花が開き、夜に大きな花を咲かせました。秋の月下美人は気温が低いと朝まで咲いている事もあるそうです。